



Neuigkeit | Hochschulsport

»Die Atmosphäre war unschlagbar«

15 Teams der HWR Berlin starteten Mitte Mai zum Staffellauf der Berliner Wasserbetriebe durch den Tiergarten.

31.05.2024

In knallroten HWR Berlin T-Shirts liefen 75 Läufer und Läuferinnen ihre Staffeln von jeweils 5 x 5 km durch den Berliner Tiergarten. Das vorgegebene Zeitlimit von drei Stunden pro Team wurden mit Laufzeiten von 01:58 h bis 02:38 h pro Team locker eingehalten.

„Ich fand’s klasse, wie gut die Staffelstabübergabe in unserem Team geklappt hat, obwohl es im Pulk von Menschen schwierig war, die Vorläuferin zu erkennen“ berichtet eine Läuferin begeistert. „Ich laufe eigentlich überhaupt nicht gerne und bin nicht mehr trainiert“, sagte ein anderer, „aber gemeinsam mit HWR Berlin Kollegen und Kolleginnen fühlt es sich einfach gut an.“ Für die aktiven Sportler und Sportlerinnen gab es auch viel Unterstützung und Anfeuerungsrufe von aus dem Publikum. Bei strahlendem Wetter feierten im Anschluss alle zusammen mit einem Picknick und Snacks. Dabei wurden viele neue Bekanntschaften mit Menschen aus verschiedenen Bereichen und Mitgliedergruppen der HWR Berlin geknüpft.

„Wir hatten so viel Spaß und sind nächstes Jahr bestimmt wieder dabei!“, das war oft zu hören am Ende des sportlichen Tages.

Foto: privat